

Le carreau Wendel poursuit sa Métamorphose

by **Le Moniteur** - lundi, février 29, 2016

<http://correspondances.fr/le-carreau-wendel-poursuit-sa-metamorphose/>

A la fois site de mémoire et site de spectacles vivants, l'ancien carreau Wendel de Petite-Rosselle poursuit sa Métamorphose - intitulé du projet initial présenté par l'urbaniste-paysagiste strasbourgeois Alfred Peter en 2013.

Dans la continuité de cette étude, l'Etablissement public foncier de Lorraine a désigné fin 2015 une équipe de maîtrise d'oeuvre constituée de l'Atelier Cap Paysage, basé à Clermont-Ferrand (mandataire), du laboratoire graphique parisien IBR, du bureau d'études francilien OGI et du bureau d'études environnemental EODD basé à Villeurbanne (Rhône).

Sa mission consiste à concevoir un plan-masse de l'aménagement des espaces extérieurs sur l'ensemble du site de 130 ha. Les travaux, dont le maître d'oeuvre est en cours de désignation, porteront en priorité sur l'esplanade qui relie les deux musées du site. L'étude, les travaux et la maîtrise d'oeuvre représentent un coût de 1,6 millions d'euro HT.